

Herbert Uhl (1907-1997)



«Zu dieser Zeit bestand bereits der Binding-Preis für Natur- und Umweltschutz in Vaduz und ich riet von einem zweiten Umweltpreis in Liechtenstein ab. Ich schlug stattdessen vor, wissenschaftliche Studien im Grenzbereich von der Forschung zur Anwendung zu fördern. Die angewandte Forschung im Naturbereich als Anleitung für konkretes Handeln führt an den Hochschulen ein ‚Mauerblümchendasein‘. Das wird nicht als ‚Exzellenz‘ in der Forschung betrachtet. Herr Uhl konnte sich unter diesem Vorschlag nicht viel vorstellen. Wir vereinbarten einen entsprechenden Probebetrieb.»

[Zum Beitrag.](#)